ENDQUALIFIKATION ZUR FCI WELTMEISTERSCHAFT 2011 IN DEUTSCHLAND

Am 10 Juli 2011 trafen sich die 12 besten Hundeführer mit deren Hunden um in einer letzten Qualifikation die 5 besten österreichischen Teams, welche Österreich bei der diesjährigen FCI Weltmeisterschaft vertreten werden, herauszufinden.

Der Wettbewerb fand in Ebreichsdorf nahe Baden statt.

Die beeindruckende Zuschaueranzahl sorgte für eine tolle Stimmung.

Dem begeisterten Publikum wurde Hundesport auf höchstem Niveau geboten.

Damit die Spannung um die 5 begehrten WM Tickets bis zum Schluss erhalten blieb, wurde in gestürzter Reihenfolge gestartet.

Als Leistungsrichter standen der ÖKV Ausbildungsreferent Hr. Robert Markschläger und die bereits WM erfahrene Leistungsrichterin Fr. Nossian Petra zur Verfügung.

Die Helfertätigkeit wurde von Hrn. Robert Diesenreither und Hrn. Jiri Bravenec, welche sich am Vortag als die zwei besten Schutzdiensthelfer Österreichs qualifiziert haben, übernommen.

Ein Dankeschön an alle vier Personen, welche an diesem Tag hervorragende Arbeit leisteten.

Da der Bewerb um 0900 Uhr begann und unser Teilnehmer Andreas Hauk als erstplatzierter zur Endqualifikation kam, musste er sowohl Unterordnung als auch Schutzdienst bei ca. 35°C Mittagshitze absolvieren.

Die nervliche als auch körperliche Belastung für Hund und Hundeführer war nicht mehr zu überbieten.

Andreas mit seinem Egoist konnte diesmal weder in der Unterordnung noch im Schutzdienst perfekte Leistungen zeigen, aber dennoch wurde er mit sehr guten 180 Punkten (von möglichen 200) in der Unterordnung und sehr guten 184 Punkten im Schutzdienst von den zwei Leistungsrichtern bewertet.

Somit konnte Andreas Hauk mit seinem Egoist vom Satansberg auch das Finale für sich entscheiden und ist somit als bestplatzierter Teilnehmer mit dem jüngsten Hund für das österreichische FCI Nationalteam nominiert.

Anmerkung Andreas Hauk

Bedanken möchte ich mich bei vor allem bei Martin Kruiss, Scheyrer Gerold, Obstlt. Otto Koppitsch und meiner Familie ohne deren Unterstützung diese Erfolge nie möglich gewesen wären.

Weiters gilt mein Dank dem Kader des Militärhundezentrums, der ÖGV Ortsgruppe SHS Baumgarten und all meinen Sportfreunden, welche mich in dieser Zeit unterstützt haben und mir ständig auch als toller Fanclub zur Seite stehen.